

Acuerdo de branding entre Ignacio García y José María Cañizares

25/01/2007

El arquitecto de campos de golf Ignacio García concluyó la elaboración del proyecto de ejecución de un campo de golf de competición en tierras gaditanas.

Diseño iniciado a mediados de 2006, en los terrenos del Plan Parcial de Ordenación del sector S-2 de San Pablo de Buceite que promueve Las Limas de Gaucín en el término municipal de Jimena de la Frontera, Cádiz, junto al Parque Natural de Los Alcornocales.

Acuerdo de branding.

En el marco del acuerdo de "branding" alcanzado, el diseño de Ignacio García llevará la firma de José María Cañizares, uno de los mejores jugadores profesionales de golf en España desde 1967, ganador de dos copas del mundo y dos Ryder Cup, entre otros torneos.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com